

Feria de emprendedores, del libro y de colectividades, con números artísticos SEMANA DE ACTIVIDADES EN LA PLAZA “DR FLORENCIO VARELA”

La municipalidad de Florencio Varela informa que entre el 8 y el 14 de octubre, el distrito propone actividades productivas, educativas, culturales y recreativas para grandes y chicos. Las ferias de empresas y emprendedores, del libro, de las colectividades, muestras en el mueso y números artísticos, son algunos de los eventos que se podrán disfrutar, de manera libre y gratuita, en la plaza “Dr. Florencio Varela” -avenida San Martín y Chacabuco -; como una oportunidad para abrir mercados, productos o servicios, capacitaciones o bien para elegir el regalo para el Día de la Madre.

La jornada se inaugurará con la “Expo Varela 2010”, que entre el viernes 8 y el domingo 10 de octubre, se constituirá en la segunda exposición de micro emprendimientos, empresas e industrias con productos y servicios para todos los mercados de la región.

El primer día abrirá a las 11:00 horas, mientras que los días sábado y domingo, el evento se llevará a cabo en el horario de 15:00 a 21:00 horas, mientras el público podrá observar el trabajo realizado a través de stand de diversos rubros tales como: calzados, carpintería, herrería, textil, y otros servicios; y del trabajo de empresas e instituciones.

Vale destacar que se encontrará el stand de la Universidad de Florencio Varela, además de acompañar a la Feria del Libro, que se realizará en la misma semana, contribuyendo a la educación y formación de jóvenes, niños y adultos.

Durante toda la semana, se podrá disfrutar en familia, no solo de la exposición de productos realizados por manos varelenses, sino también de espectáculos al aire libre, actividades recreativas, muestra de colectividades, bailes típicos, presentación de comparsas, entre otros entretenimientos previstos.

Asimismo, habrá espectáculos folclóricos, artistas y bandas de rock que se lucirán en un escenario montado en la plaza.

Vale aclarar, que con la llegada de las ferias los números artísticos se desarrollaran paralelamente en días y horarios variados y ofrecerán al público obras de teatros, títeres, y talleres.

Paseo, gastronomía y regalos

La Feria de las Colectividades suma a la jornada desplegando sus productos en stands ubicados en la Plaza, junto a los artesanos, hasta el 14 de octubre.

Allí se podrá conocer las principales costumbres y hábitos por parte de las diversas costumbres que forman parte de Florencio Varela.

Acompañado de gastronomía y productos típicos, la feria de las colectividades invita a conocer e indagar la diversidad cultural.

Al día siguiente, el martes 12, llega la cuarta Feria del Libro en el distrito que estará abierta al público de 8:30 a 20:00. Bibliotecas populares, editoriales, escritores, intelectuales e invitados especiales serán algunos de los protagonistas de la jornada que permanecerá hasta el jueves 14.

El martes habrá, además de las correspondientes presentaciones de libros, talleres de orientación vocacional y de Odontología, además de presentaciones de obras de teatro.

En tanto, el miércoles 13 continúa el taller vocacional para alumnos del secundario, encuentro de lecturas, taller de teatro y se incorpora la radio abierta en la plaza central.

El jueves 14, último día del encuentro cultural y educativo, se realizará un taller de radio teatro y un taller de matemáticas.

Durante las jornadas, en las instalaciones del Museo municipal se brindarán espacios para las presentaciones de libros, conferencias y debates.

Festival de danzas

El lunes 11 de octubre a las 21 horas, se suma a las actividades de la plaza, una obra musical en el club Nahuel en el marco del día de la integración de los pueblos y el primer día de resistencia de los pueblos originarios.

El evento con entrada libre y gratuita, tendrá en escena más de 135 actores/bailarines del instituto de Expresiones Populares representando las danzas: moderna, chacarera, zamba, candombe, tango, tren expreso, chamamé, carnavalito.